

## Medienmitteilung

26. September 2018

### Neuer Leiter HNO am Kantonsspital Schaffhausen

Dr. med. Alexander Volck übernimmt per 1. Oktober 2018 die Leitung der Hals Nasen Ohren Klinik am Kantonsspital Schaffhausen. Die Wahl zum Leitenden Arzt erfolgte durch den Spitalrat. Dr. Volck tritt damit die Nachfolge von Dr. med. Christoph Thüning an, der Ende September in den Ruhestand tritt und sich auch aus der HNO-Praxisgemeinschaft in der Stadt Schaffhausen zurückziehen wird. Auch in der Praxisgemeinschaft wird Dr. Volck seine Nachfolge übernehmen. Somit bleibt die Zusammenarbeit zwischen den Spitälern Schaffhausen und der HNO-Praxis Bachstrasse im bisherigen Umfang bestehen.

Der in Schaffhausen wohnhafte Dr. Alexander Volck hat 2009 das Staatsexamen in Humanmedizin in Tübingen (D) abgelegt. Er verfügt über den Facharzttitel für Ohren- Nasen- und Halskrankheiten (ORL) mit dem Schwerpunkt Hals- und Gesichtschirurgie. Dr. Volck arbeitete in den letzten Jahren unter anderem am Stadtspital Triemli in Zürich, am Kantonsspital Graubünden sowie am Kantonsspital St. Gallen, wo er zuletzt als Oberarzt in der Hals-Nasen-Ohrenklinik tätig war.

Wir freuen uns über die Wahl eines kompetenten Kollegen und wünschen Alexander Volck einen guten Start bei den Spitälern Schaffhausen.

An dieser Stelle bedanken wir uns herzlich bei Dr. med. Christoph Thüning für die über 20 Dienstjahre und sein Engagement am Kantonsspital Schaffhausen und wünschen ihm alles Gute zu seiner Pensionierung.